



## Les musées imaginaires des élèves de 6ème

publié le 03/12/2019

---

Les musées imaginaires réalisés par les élèves de 6ème en cours d'arts plastiques sont exposés dans la galerie du collège jusqu'au jeudi 19 décembre.

Voici un aperçu de cette exposition en cliquant sur le lien ci-dessous :

<http://0170008s.esidoc.fr/record/vi...>

Venez les découvrir !



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**